

Ist Latein/Griechisch für mich das geeignete Studienfach? Oder: Wann Ihnen die Arbeit als Philologe/Philologin Spaß machen wird!

Ich finde Latein/Griechisch schön und gehe gerne mit (klassischen) literarischen Texten um.

Ich würde Latein und Griechisch gerne viel selbst vorlesen und hören.

Jenseits vom Übersetzen suche ich in (antiken) Texte nach ihrem literarischen Wert und/oder überzeitlichen Sinn. Ich versuche, durch meine Interpretation einen (Gegenwarts-)Bezug für mich herzustellen.

Ich lese gerne viel und kann sprachlich korrekte Texte verfassen.

Ich habe große Sicherheit im Umgang mit der deutschen Sprache (mit Blick auf das Übersetzen aus der alten Sprache).

Ich finde es spannend, auch aus dem Deutschen in die alte Sprache zu übersetzen (aktive Sprachproduktion).

Ich habe Interesse an geschichtlichen und kulturellen Zusammenhängen der Antike und kann mich auch für Nachbarfächer der Klassischen Philologie begeistern (z. B. Alte Geschichte, Archäologie).

Ich habe Ausdauer beim Lernen, bin engagiert, neugierig und bereit, viel (Zeit) in mein Studienfach zu investieren.

Ich kann mich gut organisieren und habe auch Interesse daran, mich selbstständig entsprechend meinen Interessen in Forschungsbereiche einzuarbeiten.

Für Lehramtsstudierende: Ich möchte die Inhalte des Faches Latein/Griechisch vermitteln und habe Freude an der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen.

Es würde mich reizen, die Relikte der Antike zusammen mit anderen Studierenden auf Exkursionen kennenzulernen und zu reisen.

Ich mag es, mich in ein relativ persönliches Studiumfeld und ein eher kleines Seminar einzufinden und in Veranstaltungen mit anderen Studierenden intensiver in den Austausch zu treten.

Wenn Sie mindestens die Hälfte der Punkte mit „Ja“ beantworten können, steht einem Latein-/Griechischstudium nichts mehr im Wege! Noch immer neugierig? Kommen Sie gerne zu uns ins Seminar, nutzen Sie Angebote wie Früh- und Schnupperstudium und lassen Sie sich gerne von der Fachstudienberatung informieren.